

EDITORIAL

Un año más, aunque con un retraso no deseado y tras vencer no pocas dificultades de toda índole, ANALES se hace presente en sus dos versiones (tradicional y digital) para desde su condición de portavoz de la RACVAO, difundir algunas de las actividades desarrolladas por la Corporación durante esta anualidad, así como para incorporar colaboraciones externas que la enriquecen.

En esta ocasión hemos querido rendirle un pequeño homenaje incluyendo un análisis bibliométrico de sus 25 primeros volúmenes, en el que se introducen gráficas y datos resumen de su comportamiento y de los que se obtienen conclusiones que nos marcan el buen camino y las correcciones que en dicha publicación debemos introducir en beneficio de su calidad y prestigio.

Esta Real Corporación, a través de sus miembros, ha intentado y muchas veces conseguido, estar presente en otros ámbitos de la Sociedad en los que desde siempre hemos tenido la consideración de extraños; así, nuestra presencia en Cursos en la UNIA, Ponencias Cultura de la Diputación Provincial de Jaén, en el Instituto de Estudios Giennense, en la Real Sociedad Económica de Amigos del País de Jaén, participación en la IFEJA con ponencias relacionadas con la calidad y la seguridad alimentaria, son algunas de las actividades que justifican sobradamente nuestra afirmación.

Desde el deseo de que las dificultades encontradas estos años atrás desaparezcan en la próxima anualidad, hacemos público nuestro agradecimiento a todas las Instituciones y Académicos que han aportado, además de su presencia, medios y esfuerzo en beneficio de nuestra RACVAO.